

Vorschau: Kreisranglistenturniere

Die letzten Kreisranglistenturniere 2015 im Degenfechten finden in dieser und der nächsten Woche statt. Am Dienstag tragen die Jugendlichen ab 16:30 in der Grünen Mitte ihren Degenpool aus. Diesmal wird auch Constanze Landte, die ein Praktikum in der Aquilaschule absolviert, mit dabei sein. Favorit ist Pascal Schier, aber auch Anton Rein rechnet sich berechnete Chancen aus.

Am Donnerstag werden die Schüler um Treffer und Punkte für die Rangliste kämpfen. Jonas Bohn möchte an den Erfolg vom letzten Pool anknüpfen und die Führung in der Rangliste verteidigen. Justus Neumann, Josephine Bode und Niklas Bergner sind dabei die härtesten Konkurrenten.

Den Abschluss macht der Wettbewerb in der offenen Altersklasse am Montag, 21.12.2015. Ursprünglich war dieses Kreisranglistenturnier für diesen Donnerstag vorgesehen, da aber das Damendegenteam am Donnerstag im Deutschlandpokal nach Erlangen muss, wurde der Termin ausnahmsweise auf Montag verschoben. Die besten Siegchancen haben Pascal Schier und Andreas Langen bei den Herren sowie Uta Gräf und Constanze Landte bei den Damen. Katrin Rasche wird ihr Wettkampfdebüt geben.